
общего собрания 
Попечительского совета  

Председатель попечительского совета: Т.И.Третьяк
Секретарь: Я.В.Гринцевич
Присутствовали:

Попечительский совет школы в составе: Эйдюкевич Н.М., Третьяк 
Г.И., Саванец А.А., Жданович П.С., Сороко Г.А., Дорняк А.Т., 
Снигиревич О.Н.
Приглашённые: 

Гайдукевич Марина Викторовна, директор школы;  
Повестка дня:

1. Об утверждении состава попечительского совета
2. Выбор секретаря Попечительского совета
3. О деятельности Попечительского совета за 2023/2024 учебный год 

и об утверждении плана работы Попечительского Совета на 2024/2025 
учебный год.

4. О работе над сметой доходов и расходов Попечительского совета 
на 2024/2025 учебный год.

1.СЛУШАЛИ:
Третьяк Т.И. – предлагаю включить в состав Попечительского совета 

школы следующих:
1. Эйдюкевич Н.М., законный представитель учащегося
2. Третьяк Г.И. – ЧПУП «Влес Трет», законный представитель 

учащегося
3. Саванец А.А.  – председатель Гольшанского сельисполкома
4. Жданович П.С. – заместитель директора КСУП «Гольшаны»
5. Сороко Г.А., учитель математики
6. Дорняк А.Т.., законный представитель учащегося
7. Снигиревич О.Н., законный представитель учащихся
8. Гринцевич Я.В., законный представитель учащейся
9. Третьяк Т.И. законный представитель учащегося

РЕШИЛИ:
Утвердить состав Попечительского совета:

1. Эйдюкевич Н.М., родитель
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2. Третьяк Г.И. – ЧПУП «Влес Трет», родитель
3. Саванец  – председатель Гольшанского сельисполкома
4. Жданович П.С.– заместитель директора КСУП «Гольшаны»
5. Сороко Г.А., учитель математики
6. Дорняк А.Т., родитель 
7. Снигиревич О.Н., родитель
8. Гринцевич Я.В., родитель
9. Третьяк Т.И., родитель

Голосовали -9 человек:
       За – 9 человек                                            

         Против – 0 человек
    Воздержались-0 человек

2. СЛУШАЛИ:
- предлагаю выбрать секретарём Попечительского совета Гринцевич 

Я.В.,  на 2024/2025 учебный год.

РЕШИЛИ:  выбрать секретарём Попечительского совета на 2024/2025 
учебный год Гриневич Я.В.

       Голосовали – 9 человек:
       За – 9 человек                                            
       Против – 0 человек

3.СЛУШАЛИ:
Третьяк Т.И.- Важным условием достижения стратегических 

ориентиров инновационного развития образовательного процесса 
учреждения стали вопросы укрепления материальной базы, обеспечение 
безопасности жизнедеятельности. 

Финансово - хозяйственная деятельность школы  в 2023/2024 
учебном году строилась в тесном взаимодействии с управлением 
образования Ошмянского райисполкома, Попечительским Советом, 
родительским комитетом (председатель –  и шефствующими 
предприятиями: КСУП «Гольшаны», ОАО «Гольшанский крахмальный 
завод». 

За учебный год было проведено три общих собрания 
Попечительского совета согласно плану работы Попечительского совета 
школы на 2023/2024 учебный год. Члены попечительского совета 
содействовали   выполнению внебюджетного плана школы: сбору 
вторичного сырья, организации платных услуг. Активно участвовали в 



общешкольной жизни: проведении акций, воспитательных мероприятий, 
экскурсионной деятельности. 

На протяжении учебного года комиссией по правовым вопросам и 
вопросам безопасного поведения Попечительского совета оказывалось 
помощь в организации тесного сотрудничества с представителями 
различных структур для проведения профориентационной работы, 
которая проводилась в соответствии с годовым планом по 
профориентации. Информационная работа в данном направлении 
представляла собой знакомство учащихся с возможностями 
продолжения образования после 9, 11-х классов, проведены групповые 
консультации для учащихся 9-11-х классов с использованием 
мультимедийной презентации «Востребованные профессии», где ребята 
познакомились с тенденциями развития рынка труда, требованиями, 
которые предъявляются к современным специалистам, получили 
максимально полную информацию о рынке образовательных услуг, об 
учебных заведениях Республики Беларусь, о подготовительных курсах и 
условиях поступления в учебные заведения.

 Вместе с родительскими комитетами  в осуществление ремонта 
школы  оказали содействие законные представители обучающихся, 
которые оказали помощь:

-   в проведении ремонтных работ в учебных кабинетах;
-   в приобретении столовой посуды.

Шефствующее предприятие КСУП «Гольшаны» выделяло технику 
для обработки пришкольного земельного участка, покоса стадиона, 
оказало спонсорскую помощь в размере 8 300 рублей  для покупки 
музыкальной аппаратуры.
         Поставленные задачи на 2023/2024 учебный год, отраженные в 
годовом плане  с участием Попечительского совета, выполнены.

Считаю работу Попечительского совета за 2023/2024 учебный год 
удовлетворительной.

Предлагаю утвердить план работы на 2024/2025 учебный год.

РЕШИЛИ: утвердить план работы Попечительского совета на 
2024/2025 учебный год.

Голосовали -9 человек:
За – 9 человек                                            
Против – 0 человек
    

4. СЛУШАЛИ:
Третьяк Т.И.- Предлагаю вносить добровольный денежный взнос 

один раз в полугодие на спонсорский счет  школы с родителей 
обучающихся по мере возможности с целью укрепления материально-



технической базы учреждения.  В случае обучения в школе двух и более 
обучающихся, одной семье вносить добровольный денежный взнос один 
раз в полугодие по мере возможности с семьи учащихся.  

В 2024/2025 учебном году Попечительскому совету школы 
необходимо оказать содействие для приобретения спортивного инвентаря, 
проведения ремонтных работ в учебных кабинетах, благоустройства на 
территории школы, закупке моющих средств, столовой посуды. 
Предлагаю утвердить смету доходов и расходов попечительского совета 
на 2024/2025 учебный год. Ревизионной и хозяйственной комиссиям 
Попечительского совета следить за выполнением сметы. Расходовать 
денежные средства спонсорского счета по целевому назначению. Один раз 
в полугодие отчитываться перед родительской общественностью на 
родительских собраниях, сайте учреждения о деятельности 
Попечительского совета за отчетный период. 

 РЕШИЛИ: 
Вносить добровольный денежный взнос один раз в полугодие на 

спонсорский счет  школы с родителей обучающихся по мере возможности 
с целью укрепления материально-технической базы учреждения.  В случае 
обучения в школе двух и более обучающихся, одной семье вносить 
добровольный денежный взнос один раз в полугодие по мере 
возможности с семьи учащихся

Голосовали -9 человек:
За – 9  человек                                            
Против – 0 человек

  

Председатель Попечительского  совета                       Третьяк Т.И.  

Секретарь                                                                         Гринцевич Я.В.


